
Отзыв ученицы 8Б класса Капраловой Алины. 

Сегодня, 21 сентября, на занятии «Разговоры о важном» мы беседовали о 

развитии транспортной сферы, которая стратегически важна для будущего 

страны. Мы узнали, что эта сфера постоянно развивается, а профессии в этих 

направлениях перспективны и востребованы.   

 

 

Железнодорожный транспорт – самый устойчивый и надёжный для 

пассажиров: всепогодный, безопасный и круглогодичный. «Российские 

железные дороги» – крупнейшая развивающаяся российская компания с 

большой историей, обеспечивающая пассажирские и транспортные перевозки. 

Российские железные дороги вносят огромный вклад в развитие экономики 

страны. 

Так же мы посмотрели 

интервью с ветеранами, которые 

строили Байкало-Амурскую 

магистраль. Строительство 

Байкало-Амурской магистрали 

было крайне важно для нашей 

страны, но оно проходило в 

суровых климатических 

условиях, это была очень 

тяжёлая работа, но тем не менее огромное количество молодых людей 

стремилось попасть на строительство БАМа.  



Дело людей, посвятивших себя строительству БАМ, продолжается и 

развивается. Сейчас строится второй путь, реконструируются станции, 

тоннели и мосты, чтобы поезда двигались еще быстрее и перевозили больше 

грузов. За прошлый год пропускная способность БАМ увеличилась до 173 млн 

тонн, а к концу этого года вырастет до 180 млн тонн. 

Удивительным было то, что если бы о технологиях, которые в настоящее 

время используются на железных дорогах, рассказали нашим мамам и папам, 

когда они были школьниками, они бы решили, что это отрывок из какого-то 

фантастического произведения. А сейчас – это реальность! И превратили 

фантастику в реальность наши же мамы и папы, выбравшие профессию 

инженеров, программистов, дизайнеров в области транспорта. 

Урок получился увлекательным и заставил задуматься о нашей будущей 

професии. 

 


